



Words For Four Seasons[四季のことば]

暑い暑いと言っていた夏も終わろうとしています。大人にとっては冬を前に過ごしやすい季節となりますね。今年の夏は、ちびっこ農園で採れた野菜を何度も様々な調理法で堪能でき、自然の恵みに感謝したいと思います。

これからの朝夕の涼しさや虫の声、澄み切った青空や雲の形、落ち葉の色や木の実、暗くなるのが早いなどを見て感じ、触れて感じ、聞いて感じ、夏から秋へ変化していることに発達に合わせて気づかせるよう接していきたいと思います。

さて、9月16日は敬老の日ですね。ハッピーマンデー制度で毎年3連休になりましたが、どんな予定をしていますか？おじいちゃん、おばあちゃんと「同居している」「近くに住んでいる」「遠方」と様々かもしれませんが、おじいちゃん、おばあちゃんが居なければ私たちは存在しません。ご家庭でも、お子さんとおじいちゃんおばあちゃんが触れ合う機会をつくってもらいたいと思います。絵やお手紙をかくてプレゼントするのもいいですね！きっととても喜んでもらえると思います。「ありがとう」の気持ちを伝えたいですね。

また今月は運動会があります。力いっぱい走ったり踊ったりする子ども達の姿を、どうぞ皆様で応援してください。これから以上児クラスは運動会に向けての練習が盛んになります。当日の結果はもちろんですが、目的に向けてみんなで頑張る過程が子どもの体と心をきたえてくれると思っています。そんな日々の取り組んでいる姿も認めてあげてくださいね。

園長 田松 玲子

今月の行事予定



3日(火) サッカー教室

5日(木) 水泳教室(くじら組)

6日(金) レッツゴー

10日(火) サッカー教室

12日(木) 水泳教室(いるか組)

18日(水) クッキング(どらやき)

20日(金) 誕生会

28日(土) 運動会 晴天時：飯島南小学校 雨天時：飯島中



危険です！！

降園時等、駐車場で遊ばせるのは思わぬ事故に繋がります。お子様から目を離さずに確実に車に乗せて下さい。



♪おたんじょうびおめでとう♪

めだか組・・・1歳になります！

☆そうさん ☆なおさん

あしか組・・・3歳になります！

♡ゆりなさん ☆かいとさん

☆だいちさん ♡みきさん

ぺんぎん組・・・4歳になります！

☆みずとさん

いるか組・・・5歳になります！

☆はるいさん



20日(金) 14:45~
誕生月の保護者の皆さん
見に来てね！

子どもたちのようす



☆めだか組☆

暑さもようやく一段落し、季節の移り変わりを感じられる頃となりました。始めはお友だちが少なかっためだか組も今では17人になり、毎日にぎやかに過ごしています☆先月は初めて沐浴や水遊びを行いました。水にそーっと触る子やダイナミックに遊ぶ子と色々な姿を見ることができ嬉しく思います♪そして今月は初めての運動会ですね☆親子で楽しめるような企画を用意しているので楽しみにしてください！！

【文責：泉 朋美】

☆らっこ組☆

9月に入って暑さも弱くなり、朝夕は大分涼しくなってきました。あまりの暑さにお部屋や遊戯室で遊ぶことの多かった8月ですが、ダンスや運動遊びなどでたくさん体を動かして遊んでいましたよ！たまにお外で水遊びをした際には大喜びで歓声をあげながら楽しんでいたらっこ組の子どもたちです。また、先月はちびっこ農園でとれた野菜で収穫祭を行い、きゅうりやトマト、すいかをパクパクと美味しそうに食べていました。また来年の収穫祭も楽しみです。気温も少しずつ涼しくなっていますが、その分戸外での活動も多くなり、まだまだ汗をかいて遊ぶ事も多いので、多めの着替えの準備をよろしくお願いします。

【文責：関 優太】

☆あしか組☆

陽ざしには夏の名残もありますが、日の長さも短くなってきました。8月は夏ならではの遊びを楽しみました。水遊びでは、水風船を投げて割る姿や友だちと足をバタバタと動かして楽しそうに水に触れていました。感触遊びでは、寒天に触り「冷たい」と喜んだり様々な色の寒天をカップに入れ保育士にあげたりしていました。9月には運動会があるので運動遊びをたくさんしていきたいと思います。

【文責：泉 桃香】

☆べんざん組☆

先月はお忙しい中、個人面談へのご参加ありがとうございました。進級後の園での姿や家庭での様子などを聞くことができ、貴重な時間となりました。今後も何かありましたらいつでもお声かけくださいね。いよいよ今月は・・・マスゲームやクラス競技など、べんざん組さんにとっての”初めて” “がたくさん詰まった運動会☆どんな姿が見られるか今からドキドキですね！屋外での活動も多くなるため、水筒の用意をお願いします。詳しくはクラスの掲示をご確認ください。

【文責：猿田 彩夢】

☆いるか組☆

つい先日まで、ギラギラ照りつけていた太陽が穏やかになり、過ごしやすくなりました。子どもたちは毎日元気いっぱい園庭で遊んでいます。先月はちびっこ農園で育てた枝豆などを使った収穫祭をしました。子どもたちからは「自分たちで育てた枝豆美味しいね！」などの声が聞かれみんなお腹いっぱい食べていました！今月は運動会があります。跳び箱やリレー、ダンスの練習を子どもたちと一緒に楽しみながら頑張っていきたいと思います。

【文責：小野 寛】

☆くじら組☆

心地よい風から秋の訪れを感じるこの頃。子ども達のすっかり焼けた肌から、くじら組でのたくさんの夏の思い出が思い出され、夏が終わるさみしさを感じています。行事盛り沢山の7月、厳しい暑さが続いた8月を乗り越え、夏の野菜もたくさん堪能した子どもたち。次は運動会に向けて、走り出します。リレーやマスゲームなど、一人一人が主役でいながら、みんなで協力して、最高の思い出に出来るよう頑張っていきたいので、さらにパワーアップした子どもたちの姿を楽しみにしてください！

【文責：早川 帆香】

